

Folgende Elemente sind uns im Unterricht wichtig:

- Freude am Musizieren
- individuelles Fördern und Fordern
- solide technische Grundlage
- stilistische Breite (Klassik, Jazz, Pop, Volksmusik)
- Ausprobieren und Erlernen verschiedener Fertigkeiten (hören, spielen, improvisieren, komponieren)
- enge Zusammenarbeit mit dem Schwerpunktfach, dem Ergänzungsfach und dem Wahlpflichtfach Musik
- intensive Betreuung der Schüler/innen im Gebiet Musiktheorie (Impulspaket)
- Förderung der Selbstständigkeit und Eigenverantwortung
- Offenheit für Neues (und Altes)
- Vorbereitung auf die Matura

Im Instrumentalunterricht lernen die Schüler/innen viel mehr als nur Musikalisches. Sie lernen auch:

- sich mit einer Sache intensiv und über längere Zeit zu befassen
- Geduld zu haben und darauf zu vertrauen, dass sich bei regelmässigem Einsatz auch Erfolg einstellt
- eine eigene Meinung zu bilden (wie möchte ich etwas spielen und warum genau so?)
- sich auszudrücken und Ideen und Emotionen zu zeigen
- sich zu präsentieren und sicher und souverän aufzutreten
- mit Nervosität umzugehen
- Sozialkompetenzen (beim Musizieren mit anderen)

Ob Anfänger/in oder alter Hase: Jede Schülerin/jeder Schüler der Kantonsschule Musegg Luzern kann sich für den Instrumentalunterricht anmelden und ist herzlich willkommen!

Besuchen Sie eine **kostenlose Schnupperlektion** oder melden Sie sich noch heute für den Instrumentalunterricht an der Kantonsschule Musegg Luzern an. Wir freuen uns, Sie kennen zu lernen!

Alle Informationen zum Instrumental- und Gesangsunterricht:

<https://ksmusegg.lu.ch/unterricht/instrumentalunterricht>